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第７１回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２２年６月１８日（金）１３時３０分～１５時３０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，中村，前田，鹿島，山崎，菅野，加納，

瀧本，石田，大谷，山本，井関，向，大竹，大久保，松井，井上，福森，尾島，

向田，笠井，青木，澤田  

 欠席者  柴田，矢倉，横山，山田，中西，富田 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，中村（裕），谷内江，長尾，三浦，中島，天野，村本，

中尾 

 

はじめに 

 ６月６日にご逝去された片桐 和雄 人間社会研究域教授に対し，黙祷を捧げた。 

 

１ 前回議事確認 

  第７０回教育研究評議会（５月２１日開催） 

 

２ 協 議 

（１）平成２１年度及び第１期中期目標期間の業務実績報告について 

議長から，平成２１年度及び第１期中期目標期間の業務実績報告書（案）の 

作成経緯等について説明があった後，評価室長から[資料１]に基づき，詳細説 

明が行われ，審議の結果，承認された。なお，本報告書（案）は，本日の役員 

会で審議，承認の上，６月末に文部科学省に提出を予定しており，文言等の修 

正については，学長に一任願いたい旨の説明があり，併せて了承された。 

   （２）第１期中期目標期間の教育研究の現況分析について 

  議長から，中期目標の達成状況報告書，現況調査表等の作成経緯等について 

説明があった後，評価室長から[資料２]に基づき，詳細説明が行われた。審議 

の際に報告書（案）の表記について一部修正の申し出があり，その他の修正が 

必要と思われる箇所については，２２日までに評価室に申し出ることとして， 

承認された。なお，本報告書（案）は，本日の役員会で審議，承認の上，６月 

末に大学評価・学位授与機構に提出を予定しており，文言等の修正については， 

学長に一任願いたい旨の説明があり，併せて了承された。 

   （３）平成２３年度入学者選抜に関する要項（案）について 

  教育担当理事から， [資料３]に基づき，平成２３年度入学者選抜に関する要 

項（案）について説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

   （４）研究生の懲戒処分について 

       教育担当理事から， [資料４・回収資料]に基づき，研究生の懲戒処分につい 

て説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。なお，自然科学研究科長 

から，本件に関する謝罪があった。 

 （５）国立大学法人金沢大学職員懲戒規程第２条第１項に基づく審査について 

   審査委員会委員長から，事案の審査結果について報告があり，審議の結果，承 

認された。引き続き，議長から，前回承認された審査説明書の交付について報告 

及び訂正についての提案があり，審議の結果，承認された。 
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３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，[資料５]に基づき報告があった。 

（２）職員就業規則等の改正について 

総務・人事担当理事から，[資料６]に基づき育児・介護休業法（「育児休業， 

介護休業等育児又は家族介護を行う労働者の福祉に関する法律」）が昨年６月 

２４日に改正・本年６月３０日に適用されることに伴う本学職員就業規則等の 

改正について報告があった。 

（３）次世代育成支援対策推進法に基づく「一般事業主行動計画」の策定について 

 総務・人事担当理事から，[資料７]に基づき次世代育成支援対策推進法の趣 

旨が説明された後，この法律において各事業主は「一般事業主行動計画」を 

２～５年の期間で定める必要があり，今回，本学においては平成２２年度から 

２６年度までの５年間における「一般事業主行動計画」を策定したことが報告 

された。 

（４）オープンキャンパスについて 

教育担当理事から，[資料８]に基づき，８月５日（木）及び６日（金）に開 

催されるオープンキャンパスについて，報告があった。その際に大学院のオー 

プンキャンパスについても記載するよう依頼があり，今後検討することとした。 

（５）平成２１事業年度財務諸表について 

財務･附属病院担当理事から，[資料９]に基づき，平成２１事業年度財務諸 

表の概要に関する報告が行われた後，財務部長から補足説明が行われた。 

（６）平成２３年度概算要求について 

議長から，平成２３年度概算要求の概要説明が行われた後，財務･附属病院担 

当理事から，[資料１０]に基づき追加説明が行われた。 

（７）学生・留学生宿舎等整備事業の実施について（用地変更） 

財務･附属病院担当理事から，[資料１１]に基づき，第６５回教育研究評議 

会（平成２１年１２月１８日開催）に承認された学生・留学生宿舎等整備事業 

に係る用地の変更について報告が行われた。その際に当初の建築予定地には遺 

跡があったが，国際交流ゾーン造成のため，記録保存となった。今後，造成が 

行われないのであれば，取扱いには留意して欲しいとの意見があった。 

（８）科学研究費補助金機関別配分件数について 

研究・国際担当理事から，[資料１２]に基づき，平成２２年度における科学 

研究費補助金の研究機関別配分件数，教員一人当たりの件数，金額等について 

報告が行われた。 

（９）平成２２年度科学技術振興調整費新規課題の採択結果について 

研究・国際担当理事から，[資料１３]に基づき，平成２２年度の科学技術振 

興調整費新規課題の採択結果について報告があった。 

（10）最先端・次世代研究開発支援プログラムの応募状況について 

研究・国際担当理事から，[資料１４]に基づき，最先端・次世代研究開発支 

援プログラムの応募状況について報告が行われた。 

（11）頭脳循環を活性化する若手研究者海外派遣プログラムの公募について 

研究・国際担当理事から，[資料１５]に基づき，頭脳循環を活性化する若手 

研究者海外派遣プログラムの公募要領について報告が行われた。 
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（12）研究成果最適展開支援事業Ａ－ＳＴＥＰの公募について 

研究・国際担当理事から，[資料１６]に基づき，研究成果最適展開支援事業 

Ａ－ＳＴＥＰの公募要領について報告が行われた。 

（13）大学間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１７]に基づき，本学とバングラデッシュ人 

民共和国ダッカ大学及びインドネシア共和国インドネシア教育大学との大学間 

交流協定の締結について報告があった。なお，その際に邦訳の一部の表現が不 

適切・不統一であるとの指摘があり，修正することとした。 

（14）５年目に入った「金沢大学のパソコン必携」について 

総合メディア基盤センター長から，[資料１８]に基づき，本学の必携ＰＣの 

準備状況，「情報処理基礎」におけるアンケート結果等について報告があった。 

 

４ その他  

   （１）国立大学法人金沢大学 平成２２年度の重点課題と取組 

議長から，[資料１９]に基づき，本年度における本学の重点課題と取組につ 

いて説明があった。 

   （２）「金沢大学卒業生アンケート」集計結果（第一次）について 

財務・附属病院担当理事から，[資料２０]に基づき，アンケートの集計結果

（第一次分）について説明があった。 

   （３）金沢大学創基１５０年記念「講演会・シンポジウム」シリーズについて 

それぞれのシンポジウムに関係する評議員（がん研究所長，人間社会研究域長， 

総合メディア基盤センター長及び法学類長）から，[資料２１]に基づき，金沢 

大学創基１５０年記念「講演会・シンポジウム」について説明があった。 

   （４）金沢大学ガバナンス勉強会等について 

議長から，[資料２２]に基づき，６月３０日（水）に行われる金沢大学ガバ 

ナンス勉強会及び７月１５日（木）に行われる金沢大学リスクマネジメント勉強 

会について説明があり，受講対象者はできる限り参加するよう要請があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○第７２回教育研究評議会  ７月１６日（金）   １３時３０分から 

 

                


